



Les jeunes du Pays voironnais, acteurs des projets citoyens

Depuis 2002, le service politique de la ville du Pays voironnais propose d'accompagner les jeunes (10-18 ans) dans le cadre de projets citoyens. Ces projets, portés par les structures accueillant un public jeune (associations, communes, établissements scolaires...), ont comme objectifs de valoriser la parole des jeunes et leur permettre de sortir de leur environnement quotidien. Les groupes de jeunes, structurés autour d'un intervenant institutionnel professionnel ou bénévole, doivent réfléchir, s'exprimer et monter une action à partir d'un sujet de société imposé. L'objectif est aussi de faciliter la rencontre et le travail collectif entre les porteurs de projets et d'autres acteurs éducatifs du territoire, de manière à essayer cette démarche citoyenne et valoriser ces projets. Les jeunes doivent également mettre en

place des actions de communication en associant un public plus large et ainsi favoriser les échanges, notamment intergénérationnels. Un site Internet recense tous les projets citoyens, les vidéos et le *journal des Projets Citoyens* des précédentes éditions :

www.projetscitoyens.paysvoironnais.com

- Contact : Alexandra Bako, directrice adjointe du service politique de la ville, 04 76 93 17 82



Illustration : Le journal des Projets Citoyens n°3, 2010 sur www.projetscitoyens.paysvoironnais.com